

ABSTRAK

SITTI SYARAH.2017. "*Keefektifan Media Video dalam Pembelajaran Menulis Puisi Siswa Kelas V SD Negeri Pacinongang Kabupaten Gowa*" (dibimbing oleh H. M. Ide Said D.M. dan Syafruddin).

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Keefektifan Media Video dalam Pembelajaran Menulis Puisi Siswa Kelas V SD Negeri Pacinongang Unggulan Kecamatan Somba Opu Kabupaten Gowa.

Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa siswa kelas V SD Negeri Pacinongang Unggulan Kabupaten Gowa tahun pelajaran 2016/2017 dengan jumlah 63 orang.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode eksperimen yang dilakukan di SD. Negeri Pacinongang Unggulan Kecamatan Somba Opu Kab Gowa. Data dijangar melalui melalui media pengetesan atau tes hasil belajar (tes menulis puisi). Data tersebut dianalisis dengan menggunakan analisis uji efektivitas rumus t – test yang dikonversi ke dalam tabel signifikan.

Hasil analisis menunjukkan bahwa: (1) Nilai rata-rata hasil belajar menulis puisi dengan menggunakan media video peristiwa alam adalah 36,78. Jika skor ini dikonversi ke dalam nilai 10-100 maka nilai tersebut adalah $36,78/50 \times 100 = 74$. Nilai ini dianggap telah memadai jika standarnya adalah 65%. (2) Nilai rata-rata hasil belajar menulis puisi tanpa menggunakan media/non-video adalah 31,81. Jika skor ini dikonversi ke dalam nilai 10-100, maka nilai tersebut adalah $30,81/50 \times 100 = 62$. Nilai ini dianggap belum memadai jika standarnya adalah 65%. (3) adanya perbedaan yang signifikan antara hasil belajar menulis puisi siswa yang diajar dengan menggunakan media video peristiwa alam dengan hasil belajar menulis puisi dengan menggunakan media (non-video). Untuk itu, hasil penelitian ini mendukung teori yang mengungkapkan, bahwa dengan menerapkan media audio visual di dalam pembelajaran terutama dirasakan benar dalam melatih melatih daya analisis sebagai bagian dari mengapresiasi peristiwa termasuk yang ada dalam video peristiwa alam Siswa Kelas V SD Negeri Pacinongang Unggulan Kecamatan Somba Opu Kabupaten Gowa

Kata Kunci: media video, pembelajaran menulis puisi